

FORMATION : Les 4 écoles d'ingénieurs du site Lyon-Saint-Étienne renforcent leur partenariat

Les 4 écoles d'ingénieurs du site Lyon-Saint-Étienne (École Centrale de Lyon, ENTPE, INSA Lyon et MINES Saint-Étienne) ont signé une convention ouvrant la possibilité de parcours de formation croisés pour les étudiants. Objectif : « élargir l'offre de spécialisation pour les élèves de dernière année grâce à une mobilité inter-établissements ». www.ec-lyon.fr
www.entpe.fr www.insa-lyon.fr www.mines-stetienne.fr